

PENSONS LE MATIN

Habitants de Belsunce et des alentours de la Porte d'Aix, associations, artisans et créateurs résidents de CocoVelten : **quels désirs communs ?**

Premier débat de la saison proposé par Pensons le Matin & Cie,
samedi 16 mars 2019 à 10 heures, Centre social Bernard Du Bois

16 rue Bernard Du Bois, 13001 (merci Rosy !)

(<http://www.ccocl13.fr/index.php?page=cco-bernard-du-bois>)

Pensons le matin* invite les acteurs du quartier et les différentes parties prenantes de Coco Velten à venir échanger sur la coproduction des actions qui peuvent naître de cette opération d'urbanisme temporaire.

Durant ces trois ans à venir, l'idée ne serait pas seulement de faire, mais de savoir comment faire, *pour qui* et pourquoi. Et de réfléchir dès maintenant, non pas à une « gouvernance » proposée par un dispositif venu d'en haut, mais à un mode de voisinage dynamique qui se nourrisse des désirs/expériences/savoir faire des acteurs déjà impliqués dans la vie du quartier. Que va-t-on faire des expérimentations de Coco Velten, au-delà de son passage temporaire ?

L'objectif est d'ouvrir le dialogue du point de vue du quartier et de ses acteurs.



*Pensons Le Matin est un espace de réflexion et de débat citoyen qui questionne à la fois les conditions de la démocratie culturelle, les processus de gentrification et le droit à la ville pour tous. Les échanges sont nourris par des témoignages de chercheurs, d'acteurs associatifs et de citoyens, à partir de retours d'expériences urbaines, sociales et artistiques. Cet espace public de réflexions et d'échanges est gratuit et ouvert à tous.

<http://www.pensonslematin.fr/>